

ABSTRAK

Ilatul Fitriyah, 2021, *Interferensi Gramatikal Bahasa Madura dalam Bahasa Indonesia pada Video Emak Tapai*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN madura, Pembimbing Moh Hafid Effendy M. Pd.

Kata Kunci : *Interferensi Gramatikal, Bahasa Madura.*

Interferensi merupakan masalah yang penting dalam bidang sosiolinguistik. Interferensi adalah penyimpangan-penyimpangan dari kaidah suatu bahasa yang terjadi pada dwibahasawan sebagai penutur dua bahasa sehingga dua bahasa itu berkontak. Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga rumusan masalah yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, bagaimana wujud interferensi gramatikal bahasa Madura pada video Emak Tapai. *Kedua*, bagaimana makna interferensi gramatikal bahasa Madura dalam video Emak Tapai. *Ketiga*, bagaimana fungsi interferensi gramatikal bahasa Madura dalam video Emak Tapai. Tujuan peneliti yaitu untuk mendeskripsikan apa saja tuturan yang menjadi interferensi gramatikal pada percakapan/dialog antar tokoh di video Emak Tapai.

Peneliti menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif dan merupakan jenis pustaka. Sumber data yang diperoleh yaitu menyimak dialog atau percakapan pemeran video Emak Tapai dan mentranslit ke dalam bentuk tulisan. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu teknik simak dan teknik catat. Analisis data yang digunakan yaitu dengan 1) menonton dan menyimak video 2) mencari dan menandai kata atau kalimat yang termasuk pada tuturan kata, frase, klausa atau kalimat khususnya yang berkaitan dengan interferensi gramatikal 3) mengklasifikasi data 4) menulis data yang diperoleh. Dan 5) menyimpulkan hasil penelitian. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) terdapat 34 data wujud interferensi gramatikal bahasa Madura dalam bahasa Indonesia pada video Emak Tapai meliputi kata benda, kata sifat dan kata kerja. 2) Terdapat 34 data makna interferensi gramatikal bahasa Madura dalam bahasa Indonesia pada video Emak Tapai. Dan 3) Terdapat 34 data fungsi interferensi gramatikal bahasa Madura dalam bahasa Indonesia pada video Emak Tapai meliputi fungsi pembentukan kata kerja, kata sifat, kata benda, dan pengulangan kata (reduplikasi).